

# *Miguel Diaz-Canel évoque le rôle de Radio Havane Cuba lors de la guerre du Vietnam*

---



La Havane, 31 mars, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a récemment évoqué le rôle qu'a joué Radio Havane Cuba dans la diffusion au monde des principaux événements de la guerre du Vietnam.

«Nos deux pays partagent un passé commun de résistance et de combat sans répit face à des adversaires puissants et sans scrupules jusqu'à parvenir à la conquête définitive de

la souveraineté et de l'indépendance. En 1963, Cuba a mis en place un comité de solidarité avec le Vietnam. Ce comité a été présidé par la héroïne de la Moncada, Melba Hernandez.

Ce comité a joué un rôle très important dans la promotion aussi bien à Cuba que dans le monde des mouvements de solidarité avec le Vietnam.

«Durant cette étape, Radio Havane Cuba réalisait six émissions par jour en anglais vers le territoire nord-américain pour faire parvenir à ce peuple ce qui se passait au Vietnam. Ainsi, elle contribuait d'une manière honnête à éveiller un mouvement de protestation depuis les États-Unis contre la guerre.

Nos deux pays ont poursuivi d'une façon invariable l'édification du socialisme sous le guide de nos respectifs partis communistes. Aujourd'hui, vous récoltez les fruits de la graine semée par une génération historique. La jeunesse cubaine joue toujours un rôle fondamental dans la mise à jour du modèle de développement économique et social de même que la jeunesse vietnamienne. »



**Radio Habana Cuba**